



“MC no es comparsa de Morena ni AMLO”

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRECANDIDATO presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, rechazó que este partido sea comparsa del oficialismo encabezado por Morena, y aseguró que se trata de una campaña del PRI y PAN, ya que es el que más se ha opuesto a las iniciativas tóxicas de los guindas.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula, dijo que será frontal ante la serie de problemas y calamidades en el país como la violencia, la inseguridad, la falta de justicia y la desigualdad.

“Movimiento Ciudadano ha sido la fuerza política que más autonomía ha tenido de las iniciativas más tóxicas de Morena, del régimen, que en la mayoría de los casos han terminado contando con los votos del PRI, en algunas ocasiones lamentablemente también del PAN”, dijo.

El emecista sostuvo que tiene claro que la competencia por la Presidencia de la República es con la candidata de Morena y el régimen, Claudia Sheinbaum, según los estudios de opinión que le han presentado en las últimas semanas.

Recordó que el PRI y PAN han patrocinado una campaña en contra de MC donde le llamaron el “voto útil” para de-

cir que no sufragaran por este partido, lo cual, abundó, no lo han podido acreditar con posiciones legislativas.

“Ellos han jugado a esta campaña que creo que no se contrasta con las votaciones, el ejercicio real que la política tiene, es la manera en la que han querido minimizar a Movimiento Ciudadano, pero yo creo que no entienden mucho cuál es el país en el que están compitiendo”, dijo.

Luego de reconocer que no ve la conferencia mañanera de López Obrador para “no hacer corajes”, señaló que es un error de la coalición del PRI, PAN y PRD hacerle el juego al mandatario al enfrascarse todos los días en responderle a sus acusaciones”.



EL ABANDERADO presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, ayer, en entrevista con Joaquín López-Dóriga.

Foto: Captura de pantalla